
ACTA CONSEJO DE DISTRITO CENTRO DE 19 DE OCTUBRE DE 2017

NOMBRE CARGO ASOCIACIÓN
Juana Pérez Girón Presidenta AV La Axerquia
Maria Rosa Quirós Crespo Suplente Vicepresidenta A.N. Para la Igualdad Lola 

Castilla
Antonio Pérez Sánchez Secretario AV Galea Vetus
Agustín Rodríguez de Lara Suplente AV Centro Histórico
Juan Luque Redondo Suplente AV San Agustín
Jerónimo Carrillo García Titular AV Alfaros-Puerta del Rincón
Jesús Padilla González Titular AV Torre Malmuerta
Jacinta Toledano Jaén Titular Asamblea de Ciudad
Blanca Toscano Burgos Suplente Asamblea de Ciudad
Concepción Vinos Castillo Titular Entre Quijote y Sancho
Lourdes Martínez Bedmar Titular AV La Medina

Siendo las dieciocho horas del diecinueve de Octubre de dos mil diecisiete comienza la sesión 
del Consejo de Distrito Centro con el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

1-Lectura y aprobación de las actas de 14/09/2017 y 28/09/2017

2-Informe de la Presidenta

3-Aportaciones al Reglamento de Centros Cívicos

4-Urgencias

5-Ruegos y preguntas

1-Se aprueban las actas

2-La AV San Agustín nombra representante en el consejo a D. Juan Luque Redondo

-La AV La Axerquia presenta la solicitud que ha realizado a Movilidad para que la zona de 
aparcamientos de la calle San Fernando pase a ser para los residentes de la zona entorno 
especial Diario de Córdoba. El Consejo toma conocimiento y lo apoya

Al respecto Lourdes Martínez comenta que ha hablado con Andrés Pino instándole a la 
realización cuanto antes del aparcamiento prometido al otro lado del río.

-Jerónimo Carrillo pide apoyo al Consejo en la reivindicación de la Vía Verde de Sierra Morena.



Se aprueba la petición

-Desde la AV La Axerquia se ha organizado una visita guiada al Museo Arqueológico el día 22 de
Noviembre con el objeto de conocer la situación en la que se encuentra por la falta de 
inversiones. Se presenta al Consejo para que desde el mismo también conozca dicha situación.

-El Teatro Góngora no está libre para el día 25 de Enero para la gala de Patrimonio Humano. Al 
respecto Rafa Castejón considera que de los días que nos proponen para el 10 de Enero es una 
buena fecha.

-Registro de una nueva asociación en el Distrito, Rais de inserción social y laboral

3- No hay aportaciones al reglamento de Centros Cívicos

4- No hay urgencias

5-En ruegos Jesús Padilla solicita apoyo del Consejo ante la petición que va a realizar al 
Ayuntamiento para que investigue lo que trabajadores de Cosmos dijeron en el pleno sobre 
que estaban quemando de todo incluso drogas.

El Consejo aprueba el apoyo a su petición.

Sin más temas que tratar se levanta la sesión cuando son las diecinueve horas y quince minutos
del diecinueve de Octubre de dos mil diecisiete

Juana Pérez Girón                                                                                                 Antonio Pérez Sánchez

Presidenta CDC                                                                                                      Secretario CDC


